
Cassibile.  Un  incendio
distrugge  il  presepe  di
cartapesta  a  grandezza
naturale
Un violento incendio ha totalmente distrutto il presepe di
cartapesta  a  grandezza  naturale  visitabile  tutto  l’anno  a
Cassibile. Considerato una delle attrazioni locali, era nato
dalla passione di una famiglia che vi ha investito lavoro e
denaro con la collaborazione di tanti volontari. E’ stato
purtroppo cancellato dal rogo che nel primo pomeriggio ha
interessato  una  porzione  di  terreno  tra  lo  svincolo
autostradale  e  Cassibile.

Siracusa.  Seduta  del
consiglio comunale sospesa e
rinviata a domani
Sospesa e rinviata a domani la seduta del Consiglio comunale
in programma stamattina. In apertura della seduta odierna,
infatti,  il  consigliere  comunale  Francesco  Pappalardo  ha
proposto  la  sospensione  votata  dal  consiglio  che  dunque
tornerà  a  riunirsi  domattina.  Quando  finalmente  potrebbe
essere  affrontato  l’argomento  Tasi,  anzi  la  proposta  di
aumento Tasi che deve essere approvata entro il 31 luglio.
Punto, questo, finora non affrontato per il mancato parere del
quartiere Cassibile. Ma la circoscrizione a pochi passi da
Fontane Bianche si riunirà stasera. E per questo domani la
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proposta di aumento della Tasi potrebbe essere affrontata in
consiglio comunale.
E sull’argomento interviene il Movimento 5 Stelle che precisa:
“Viene  presentata  al  Consiglio  Comunale  la  proposta  di
aumentare la Tasi dal 2,3 al 3%. Stiamo, perciò, parlando di
un atto che avrà delle ripercussioni su tutti i cittadini. Si
presume, pertanto, che un simile atto sia stato trattato con
la dovuta serietà. Invece, nel corso del dibattito, emerge che
l’atto presentato non è regolare, perché privo delle firme
dell’Assessore e del dirigente competente e perché manca dei
pareri obbligatori (anche se non vincolanti) dei consigli di
quartiere, che hanno dieci giorni di tempo per esprimersi e
questi dieci giorni scadono il 31 luglio. Ed allora perché il
Consiglio viene convocato prima?

Auto  elettriche,  Siracusa
quarta in Sicilia: classifica
del Centro Studi Continental
Siracusa quarta in Sicilia per numero di auto elettriche. Con
il suo 0,38 per cento si piazza ben al di sotto rispetto alle
città italiane che fanno parte della “top ten” stilata dal
Centro  Studi  Continental  sulla  base  dei  dati  Aci.  Tra  le
siciliane Palermo è l’unica a piazzarsi tra i primi dieci
capoluoghi italiani in cui si usano mezzi elettrici (1,8 la
percentuale). Le prime nove sono Roma (20 per cento), Milano,
Bolzano,  Trento,  Firenze,  Reggio  Emilia,Torino,  Bologna  e
Brescia. In Sicilia circola il 4, 55 per cento delle auto
elettriche  italiane  (ottava  regione  nella  graduatoria
stilata). Prima di Siracusa, nell’isola, oltre al capoluogo di
regione, si piazzano Catania, con l’1,20 per cento e Messina,
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con lo 0,41 per cento. Seguono Ragusa, Agrigento e Trapani.
Chiudono Caltanissetta ed Enna, ferme allo 0,03 per cento.

Portopalo.  Denunciati  3
uomini  per  distruzione  e
deturpamento  di  bellezze
naturali
Verso la fine del mese di giugno, in concorso tra loro, hanno
ordinato la falciatura di fondi ricadenti in zone speciali di
conservazione e in zone di protezione speciale nel comune di
Portopalo di Capo Passero, per poi realizzare parcheggi di
veicoli, provocando un danno ambientale di notevole entità.
Tre uomini, di 38, 32 e 37 anni, tutti di Portopalo e già noti
alle forze di polizia, ieri, sono stati denunciati in stato di
libertà da agenti della Polizia per i reati relativi alla
distruzione e deturpamento di bellezze naturali. I tre uomini,
peraltro, sono già stati denunciati in passato per il medesimo
reato.  L’azione  di  prevenzione  e  di  repressione  del
commissariato  di  Pachino  continuerà,  senza  soluzione  di
continuità, per tutelare l’interesse alla conservazione e al
godimento del patrimonio naturale e paesaggistico.
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Siracusa.  RadioBlog,  la
trasmissione  di  FM  Italia
condotta  da  Mimmo
Contestabile riceve 2 premi
Doppio riconoscimento per RadioBlog, la trasmissione in onda
su FM Italia ogni giorno dalle 9 alle 11 e condotta da Mimmo
Contestabile.  Due  ore  di  approfondimento  politico  e  di
confronto sulle tematiche più “sentite” dai cittadini. Un filo
diretto iniziato 9 anni fa e divenuto punto di riferimento e
supporto per tutte le istanze che provengono dal “basso”. La
scelta di privilegiare le interazioni con gli ascoltatori, ora
anche  telespettatori,  ha  fatto  sì  che  il  conduttore  e  la
trasmissione  stessa  siano  stati  “elevati”  al  rango  di
“difensori  a  tutela  della  salute  pubblica”  e  nominati
“programma  di  utilità  sociale”.  Queste  le  motivazioni  che
hanno portato le commissioni di 2 diversi premi a conferire un
riconoscimento a RadioBlog. Il primo, il “Taormina culture of
excellence” sarà consegnato lunedì 3 agosto. Insieme a Mimmo
Contestabile  riceveranno  il  premio  altre  personalità  dello
sport, del cinema, del giornalismo e della società civile. Tra
gli altri Luca Calvani, Tosca D’Acquino e alcune atlete nel
giro della nazionale di Beach Volley femminile. Il secondo
riconoscimento è legato a un premio diventato negli anni un
importante  traguardo  per  i  prestigiosi  nomi  chiamati  a
ritirarlo: “Più a sud di Tunisi”. Cerimonia giorno 12 agosto.
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Noto.  L'arca  argentea  del
Patrono  in  pellegrinaggio
all'eremo  di  San  Corrado
fuori le mura
Evento eccezionale questo fine settimana a Noto, in occasione
del V centenario della beatificazione di San Corrado. L’arca
argentea che contiene le spoglie mortali del patrono della
città sarà infatti portata in pellegrinaggio all’eremo di San
Corrado Fuori le Mura.
Intanto  il  programma  “Effetto  Noto”  prosegue  con  le  sue
iniziative:  domani  al  Teatro  Noto  d’estate  si  terrà  il
concerto  a  cori  riuniti  a  cura  dell’Associazione  “G.  De
Cicco”.  Venerdì  31  luglio  al  via  il  40°  Festival
internazionale  Notomusica  con  una  mostra  nel  cortile  del
Convitto  Ragusa  dedicata  al  quarantennale  della
manifestazione.  Il  giorno  successivo  sarà  la  volta  della
Prometheus Chamber Orchestra del direttore Giovanni Ferranti.
Venerdì 31 Luglio nel largo Landolina si terrà il concerto
“Incantati al chiar di luna” a cura del Coro P. Altieri e
nella  stessa  serata  è  previsto  lo  spettacolo  teatrale  “A
proposito di Enrico” con Enrico Guarneri.
Sabato 1 agosto via alla due giorni del Giacinto Festival
della culture Lgbt con mostre, conferenze, reading, proiezioni
e anche un flashmob.
Domenica 2 agosto a notte fonda, alle 3.00, dopo la solenne
messa si terrà il pellegrinaggio in occasione del V centenario
della beatificazione di San Corrado.
Corrado Parisi
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Siracusa.  Spostamento  in
vista per la biglietteria del
parco della Neapolis
A  causa  di  lavori  urgenti  e  indeferibili  da  effettuare  a
Casina  Cuti  la  Soprintendenza  comunica  che  la  sede  della
biglietteria per l’accesso alla zona archeologica del Parco
della  Neapolis,  sarà  temporaneamente  trasferita  nei  locali
all’ingresso della Latomia del Paradiso – Teatro greco. Il
trasferimento della biglietteria sarà operativo da domenica 2
agosto 2015 fino al termine dei lavori.

Siracusa.  Ondata  di  calore,
il monito della Fillea Cgil
ai responsabili dei cantieri
edili
Massima vigilanza e attenzione. La raccomanda il segretario
generale della Fillea Cgil, Salvo Carnevale, ai lavoratori
edili che, in questi giorni di temperature elevate rischiano
di  andare  incontro  ai  cosiddetti  colpi  di  calore.  “I
lavoratori edili – dice Carnevale – ancora una volta non sono
tutelati come necessario e come dovuto per legge: ne è la
dimostrazione la mancata registrazione di un netto calo delle
ore lavorative nelle ultime settimane”.
Per questo il segretario della Filela Cgil ricorda “che le
imprese hanno la possibilità di ridurre gli orari di lavoro
per eccessivo caldo e ricorrere alla cassa integrazione quando
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la  temperatura  supera  i  34°.  E  viste  le  previsioni  dei
prossimi  giorni,  quando  la  colonnina  di  mercurio  dovrebbe
superare  abbondantemente  questa  temperatura,  invitiamo  le
imprese, coordinatori per la sicurezza e organi ispettivi di
svolgere adeguati controlli al riguardo”.

Siracusa. Al via i primi atti
per  predisporre  il  servizio
di trasporto scolastico
L’assessorato  alle  Politiche  educative,  Scolastiche  e
Università sta predisponendo gli atti propedeutici all’avvio
del servizio di trasporto scolastico per l’anno 2015/2016. A
tal  proposito,  si  invitano  i  genitori  degli  alunni  della
scuola  dell’obbligo  residenti  a  Siracusa,  a  presentare
apposita  richiesta  presso  negli  uffici  dell’assessorato  di
piazza Minerva 5. Il modulo di iscrizione è disponibile negli
stessi uffici o scaricabile dal sito Internet del Comune di
Siracusa  all’indirizzo  www.comune.siracusa.it  nella  sezione
Servizi  al  cittadino-  modulistica  on-line  –  modulistica
pubblica istruzione.

Siracusa.  Filt  Cgil:  "Il
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sindaco faccia chiarezza sul
trasporto pubblico locale"
Chiarezza sui pullman navetta elettrici. La chiede la Filt al
sindaco Giancarlo Garozzo “in quanto il servizio di mobilità
pubblica – chiarisce Vera Uccello, segretario generale della
Filt Cgil – va assicurato alla collettività con continuità,
regolarità e sicurezza”.
Di fatto, a detta del sindacato, il trasporto ricopre appena
Ortigia e poche vie limitrofe, data la scarsa autonomia di
percorrenza chilometrica delle navette, a cui temporaneamente
vanno ricaricate le batterie.
La Filt Cgil chiede di capire, rispetto all’appalto di un
servizio  di  pubblica  utilità,  che  contratto  applica  la
cooperativa  Util  Service,  vincitrice  e  unica  partecipante,
all’appalto di trasporto ai cittadini; come viene inquadrato
il personale di guida e che tipo di contratto applica ai
lavoratori conducenti dei pullman; se vengono rispettati i
vincoli  che  la  legge  impone  per  conducenti  con  patenti
speciali e parametri contrattuali. Il dubbio sarebbe legittimo
secondo Uccello che si chiede: “Come può la cooperativa Util
service applicare ai conducenti dei pullman, il contratto dei
servizi  che  nulla  ha  a  che  vedere  con  il  contratto  dei
trasporti?
La Filt Cgil si interroga ancora su quale sia la società che
ha in affidamento la manutenzione ordinaria e straordinaria e
il controllo dei pullman e dove avviene lo stoccaggio. “Il
Comune – dice Uccello – ha firmato con l’Ast la proroga del
contratto di servizio, in cui sono già contenuti e pattuiti il
chilometraggio e le corse dettagliatamente delle linee urbane
per tutta la città. I trasferimenti di risorse economiche, di
cui ha goduto il Comune da parte della Regione Siciliana a
seguito  dell’accordo  di  servizio,  coprono  buona  parte  del
servizio  di  trasporto  siracusano”.  Uccello  conclude:  “Il
servizio del trasporto pubblico locale ha assunto a Siracusa
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disfunzioni  allarmanti,  i  cittadini  che  quotidianamente
utilizzano  i  mezzi  di  trasporto  pubblico  necessitano  di
risposte e chiarimenti”.


